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◆米山功労者表彰 

 

 

 

◆会長報告 

皆さんこんばんは。 

  本日 17 時 30 分、福山赤坂ロータリークラブ事務局において、

理事会を開催いたしましたのでそのご報告をさせていただきます。 

  ①６月度の予算実行状況が承認されました。 

  ②新年度前期のプログラムの内容が確認承認されました。 

  ③二人の新入会員についての書面が幹事を通じ提出され、理事会は定款の職業分類と会員資格

の全てを満たしていることを確認いたしました。以上で理事会の報告を終わります。 

  さて、本日はこのようにたくさんの会員をお迎えしての今年度最後の例会を行えることができ

大変感動しております。様々な理由で休会されている会員の方々にもお声掛けしてお越しいただ

き、欠席者はお一人ということで最終例会を開いております。本日は、皆様のお手元に創立以来

の出席率についてのＡ４の印刷物を配布させていただいておりますのでご覧になって下さい。今

日を含めての出席率を記載させていただいております。当クラブは会員 37 名で休会者４名です

ので一人欠席することで３％を超えて出席率が下がり、４名欠席すると 90%を割り込み 87.88%

となります。今年度の平均出席率が過去 12 年間の平均を下回ったのは８月と 10 月と３月の３

回で年間平均出席率は 86.84%になりました。この数字は毎回ほぼ４人の欠席者であったという

ことになります。８月は大変暑い時期であり、10 月は地区大会が３月はＩＭがございました。 

出席率が 80%に満たなかったのは、08/05 の納涼家族例会（76.47%）、10 月の地区大会（58.82%）、

01/13 の「後期に向けて」（79.71%）、03/01 のＩＭ（78.79%）の４回だけでした。リーマンシ

ョックがあり経済的に厳しい年度での高い出席率…ありがたいことであります。当クラブの出席

率は、実際のメイキャップ後の数字で計算されております。そのことを鑑みますと驚くべき数字

でございます。これもひとえに今井尚正幹事、佐藤貢出席部会長をはじめクラブ管理運営委員会

の皆様のおかげと感謝しております。このことはまた、“「職業奉仕」を中心とした会員相互の扶

助と親睦の強化”“会員各位がメンバーであることを楽しめるクラブを目指す”とした今年度の

クラブ運営方針が浸透されてきている結果であったのではないか思われます。 

  最後に 47 歳という若輩な私にご協力をいただいた理事、役員、委員長、部会長また会員の皆

様にお礼を申し上げて、最後の会長の時間を終わらせていただきます。 

  一年間本当にありがとうございました。 
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◆幹事報告 

  

◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 97.14％ 

        欠席者  1 名  麦谷さん  

◆6 月 16 日補正出席率  87.88％  メークアップ 眞田さん 武郷さん 

    

◆申告スマイル 

 佐藤俊之会長……いよいよ本日、今年度最後の例会となりました。行き届かなかった点多々あり会員の皆様

にご迷惑をおかけしたと思います。ご協力ありがとうございました。 

 武田正敏さん……いよいよ最終例会となりました。佐藤会長、今井幹事、理事役員、委員長、会員皆様お疲

れ様でした。次年度も変わらぬご支援よろしくお願い致します。 

 今井尚正幹事……本日を持って幹事の職をおろさせて頂きます。佐藤会長、会員の皆様一年間大変ご迷惑を

おかけしました。どうかロータリーの友情でお許し下さい。ありがとうございました。 

 徳永雅俊さん……本年度はクラブ管理運営委員会を担当させていただき、皆様には大変お世話になりました。

また次年度も引き続きよろしくお願いします。 

 佐藤和美さん……先日、畑会員主催による、60 名のビヤパティーを因島ロッジで開催していただき、誠に

ありがとうございました。行き届かない点が、多々あったと思いますがお許し下さい。 

 谷原直人さん……本年度佐藤会長、今井幹事、理事役員の皆様一年間ご苦労様でした。また次年度の役員の

皆様一年よろしくお願い致します。日曜日に応援に行ってきました。ワンストローク足りなくて、全英オ

ープン出場を逃しました。でも調子は上向きなのでこれからが楽しみです。ベスト 10 位内に２回連続な

ので大目のスマイルをします。 

 藤原 茂さん……先日、妻が救急車で搬送されメヌエルで入院しわずかな入院で退院でき家族みな喜んでお

ります。 

 中元弘一さん……長期に欠席をいたし、大変ご迷惑をおかけしました。来期は出席する予定ですのでよろし

くお願いします。 

 福本 巽さん……佐藤会長、理事役員の方、一年間色々とお世話になりありがとうございました。心より感

謝を込めてスマイルします。 

 角田英純さん……本日を持って SAA の役を終えることになりました。至らない SAA でしたが一年間あり

がとうございました。 

 

◆プログラム：懇親会 
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次回例会 

    7 月 21 日（火） ゲスト卓話 「新型インフルエンザについて」 高田 潤子 様 

    ７月 28 日（火） 会員卓話  福本 巽さん 


